A

28 ⊟

29日

30 日

指定処理事件 業業所は **^**

処理事業所へ処理を依頼する り草や枝葉は、 ことができます。 市のごみ処理施設でも草木 日常生活の中で発生する刈 市が指定する

元されています。 り、作られた肥料は農地に還 が、市のごみ処理施設が「ごの処理を行うことはできます 資源」として肥料を作ってお として処理しているのに 指定処理事業所では

定処理事業所と方法、 処理手数料などの確認を行っ てください。 市内のボランティ 搬入については、事前に指 ア清掃活 日時

極的にご利用ください。 受けを行っていますので、 所のご協力により無償で引き 動などにより発生した刈り草 については、 指定処理事業所 (地域別) 各指定処理事業 積

郷町野井1736 旧市域= 街東海バイオ (三 0 0 6 1 南部5町 4 9 6

29) **四**56 3259 ㈱纐纈(山岡町原1428

リサイクルの対象に 酢などのペットボトルも

で飲料用としょうゆのペット マークは、これま ていました。 ٩ E T の 識

味 酢 味 料 除去できる 易な洗浄で内容物やにおいが リサイクル法施行令の改正に みりん風調味料 1」マークの表示義務対 食用油脂を含まず、 のペットボ レッシングタイプ調 しょうゆ加工品 ゙ルも「 食酢

中を水洗いし、 ク マー て排出していただきますよう などのペットボトルもリサイ これからは、「PET ルの対象となりますので、 クが付いた酢、 め ん

上のような「P 別

この4月からは、 心に表示が義務付けられ 容器包装 簡

お願いします。 象となりました。 ノンオイルドレッシング 資源ごみとし つ

5月の不燃・資源ごみ収集日					
町名	地区	収集日	町名	地区	収集日
大井町	1 • 14⊠		岩村町	本町、柳町、新道、江戸町	1日
	(正家後田含む)	1日		新市場、日の出、日の出三、殿町	2日
	2 ⋅ 4 🗵	2日		西町、新町、朝日町	2日
	3 • 13区	7日		石畑、大根洞、一色、緑ケ丘	7日
	5 · 6区	8 日		領家、山上、大通寺、1~3区、上平、	8日
	7 · 8区	9日		さつきケ丘、八本木住宅、菅沼	
	9 • 10区	12 ⊟		4~8区、旭ケ丘、百合ケ丘、下本郷	9日
	11 • 12区	12 日	山岡町	山田	12 日
長島町	中野(永田川東)	13 日		田沢、久保原	13 日
	中野(永田川西)	14 ⊟		原、田代	14 ⊟
	正家(後田を除く)	15 ⊟		上手向、下手向、釜屋	15 ⊟
	大洞地区	16 日		市場町、宮町、本町、常盤町	16 日
	永田	19 日		東山町、雇用促進住宅、友愛	19 日
	久須見	20 日		新井町、駅前町、滝坂住宅	20 日
東野	全域	21 日		新町、徳間町、向町、東町	21 ⊟
三郷町	野井	22 日	明智町	的場町、片平町	22 日
	佐々良木・椋実	23 日		門野、杉平、杉平2区、野志、大舟、小	23 日
武並町	竹折	26 日		泉、吉良見	25 口
	藤	27 日		上・下柏尾、岩竹、安主、土助、才坂、	26 日
笠置町	全域	28 日		上・下田良子、大栗、上田、阿妻、峰	
中野方町	全域	29 日		山、中切、高波、馬木、小杉、落倉	
飯地町	全域	30 日		藤内、颪、馬坂	27日
			串原	中沢	26 日
【5月の日曜リサイクル広場】				全域(中沢を除く)	27 日
とき 5月18日四午前9時~11時(雨				大馬渡	26日

上矢作町

とき 5月18日印午前9時~11時(雨 天中止) ところ 恵那総合庁舎駐車場

【5月の食用廃油(使用済てんぷら油)の回収】

とき 5月10日(土)~12日(月) 大井町丸池の収集場所は、丸池自治会館から丸

漆原(大馬渡を除く)

本郷、木の実

島、達原

小笹原、

実施団体・問い合わせ				
4361				
-3808				
2025				

横道、

小田子

回収品目 紙類、古着、飲料缶、瓶類、 ペットボトル、プラスチック類、発泡ト レー、食用廃油

池一組集会所に変更します

るなど。 例えば、ストレスによる過 食症で内臓脂肪が蓄積され 過度のストレスは、

「労働者の心の健康の保持推

があります。

健康に大きく関係する場合

このため厚生労働省では、

会問題となっています。

ヒムボートエ表現されるほど、社現代社会は別名「ストレス

ス

r

ス

に

よる

病

気

矢

僚

情

報

|

٢

"

17

ス

病院管理課

IL 57

0121

心身にストー 勤・転職など新しい節目を迎 見つけることが大切です。 に合ったストレス解消法を や音楽鑑賞・読書など、自分 期でもあります。スポー 4月は、進学・ 生活環境も変わり、 ります。スポーツレスがたまる時 就 職 • 転

の活性化を心掛けましょう活の中に刺激を与え、自チャレンジすることで、がります。新しいものがります。 見つけることも効果につな また新たな目標や関心を 新しいものに 自己 生

している場合がありませムの原因もストレスが開メタボリックシンドロ

の被害

る場合があります。ためもストレスが関係

【医療機関で診るストレス】

開放型病床を設置市立恵那病院に

体を動かし、暖かくなり

りましょう

しょう。 セラーなどに話を聞き、 めて分かることもあります。 ある病院や診療所がい いことが、 医療機関に受診する際は、 。 自分では気づかな院や診療所がいいで神経科、心療内科の 専門的なカウン 初

病床 5 床を開設しました。

開放型病床とは、

病院の

機能として、

4月から開放型

くなってきました。 暖かくなり、

携をさらに発展・充実させる

市立恵那病院では、

病診連

春の訪れとともに少しずつ

体を動かしやす

はいかがでしょうか。の方法として利用し 受診するのも治療する一つ このように、 医療機関を してみて

開放し、

かかりつけ医で診療

で登録された医師に限る)にベッドをかかりつけ医 (病院

病床をいいます。

動を心掛けましょう。

つ始めて、長く続けられる運

承諾を得て入院していただく

にも効果があります。 康維持だけでなくダイエッ

急な運動ではなく、

少しず

要となった場合、

患者さんの

中の患者さんに入院加療が必

発症するものと考えられて能の変化が起こり、病気が

臓器に伝えられ各器官で機

どに作用し、

全身の血管や

主に自律神経や内分泌系な

ストレスによる病気は、

対策の推進を図っています。 タルヘルスケアとスト 事業者が行う労働者のメン 進のための指針」を策定し、

レス

【スト.

レスの回避】

病気の発症】

ます。 め、より良い医療を受けられがら共同して診療を行うた 合 病院の医師とが情報交換しな 開放型病床に入院された場 かかりつけ医と市立恵那

療を受けられるので安心で続きかかりつけ医のもとで診 が必要な患者さんには、 また退院後に継続した治療 引き

9 2008.4.15